

# *Cuba suspend les services consulaires aux États-Unis à cause du blocus*

---



Washington, 15 février, (RHC)- Le Bureau des Intérêts de Cuba à Washington a suspendu les services consulaires en l'absence d'une banque pouvant assumer ses transactions à cause du blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Un communiqué du Bureau des Intérêts de Cuba à Washington a expliqué qu'il est obligé de suspendre les services consulaires malgré les multiples démarches faites auprès du Département d'État des États-Unis et de nombreuses banques.

Le texte précise que le Bureau des Intérêts de Cuba aux États-Unis s'occupera seulement de cas à caractère humanitaire dans l'attente du rétablissement des services bancaires.

Il déplore également les inconvénients que cette situation causera aux citoyens cubains et Étatsuniens et les conséquences négatives qu'elle aura pour les visites familiales ainsi que pour les échanges en matière de culture, d'éducation, de science, de sport et d'autre type entre nos deux pays.



**Radio Habana Cuba**